

### **Zwei neue Silos für Pulverprodukte**

Am 6. August 2020 werden bei der KÖSTER BAUCHEMIE AG im Industriegebiet Nord in Aurich zwei neue Silos für Pulverprodukte (Sande und Zemente) aufgestellt. Damit wird die Produktion von Putzen, Mörteln und Dichtungsschlämmen erweitert. Dies ist in Aurich ein erfreuliches Zeichen, dass das Unternehmen trotz der weltweiten Pandemiesorgen weiter wächst und nach vorne denkt.

Die KÖSTER BAUCHEMIE AG entwickelt und produziert Produkte für die Bauwerksabdichtung und den Bautenschutz. Sie werden in aller Welt eingesetzt. Als Lieferant für die Bauindustrie hatte das Unternehmen das Glück, dass diese Branche zumindest in den ersten Monaten des Jahres nur wenig von der Pandemiekrise beeinträchtigt wurde. Auf den Baustellen wurde in den meisten Ländern unter mehr oder weniger strengen Auflagen weitergearbeitet. Bei der KÖSTER BAUCHEMIE AG wurden Schichteneinteilungen verändert und Home-Office eingeführt sowie weitere Maßnahmen eingeleitet, um mit größtmöglicher Sicherheit für die Belegschaft weiter produzieren und liefern zu können. Aufgrund einer guten Auftragslage aus dem In- und Ausland ist die Auslastung bei KÖSTER weiterhin hoch.